

スペシャルプログラム保護者の皆様

今後のスペシャルプログラムについて

拝啓 陽春の候、保護者のみなさまにおかれましては、益々ご健勝の事とお慶び申し上げます。平素はスペシャルプログラム（SP）の活動にご理解・ご支援を賜り、まことにありがとうございます。

さて、本年1月実施の説明会において、3月末、事情によっては4月には引受先をご報告できるよう、努力する旨、お伝えしておりましたが、ご報告が遅くなりましたことをまずはお詫び申し上げます。

これまで、複数の学校や組織と秘密保持契約を締結し、SPに係るさまざまな経営情報の提供を行い、2018年度以降も従来のようなプログラムを継続できるように、SPディレクターであるマイク・バセット及びSPアカデミックコーディネータであるマシュー・ドナルドとも連携し、引受先を見つける努力を続けて参りました。

現時点で、千里国際キャンパス近隣におきまして、ほぼ従来通りのプログラム実施が可能と考えられる組織があり、その組織と最終的な協議を行っております。現時点においては、秘密保持契約遵守のため、相手先の名称をお知らせすることができませんが、合意ができ次第すみやかにお知らせいたします。

皆様にはご心配をおかけいたしますが、ご理解賜りますよう、改めてお願い申し上げます。

敬具

2017年4月28日

学校法人 関西学院

千里国際キャンパス長 柳屋 孝安